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395 000 €

Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)
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Sous compromis de venteGrand 2 pieces a Juan Les Pins face 'La
Pinede', cet appartement est composé d'une belle pieces a vivre , d'
une grande chambre. d'une cuisine, WC independant , et une salle de
bain.ll est au deuxieme étage avec ascenseur . Construit en 1978, il est
accompagné d'un cave et d'une place de parking.Pour ce qui est du
prix de vente, il est fixé a 395 000 euros. La taxe fonciere est de 882
euros . Si vous souhaitez visiter cette habitation, votre agence se tient a

votre disposition.

Large one bedroom apartment in Juan Les Pins facing the 'Pinede’ and only 100
metres from the beach!This apartment consists of a beautiful living room, a large
bedroom, a seperate kitchen, a bathroom and an independant WC.It is on the
second floor with an elevator. The residence was built in 1978, and the apartment
is sold with a cave and a private, secure parking space.The property is being
marketed at a sale price of 395,000 euros. The annual property tax is 882 euros.
If you wish to visit this apartment, please do not hesitate to contact us anytime.

JJC INTERNATIONAL
27 Bd Albert 1er - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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